
!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

"#$!%&'()&#$!*+,-$!

.)!+)*/,&0!12*'+!)3!4,$50.'!
!
!

!
!

!

!

!



! "!

!
!
!

678694!

!

!

:; <3/)*).)3/)$=!!

!

"#"#!$%&'(')*+,!-.!/012%3'!4!&,*+%&+,!&,*!5678*3'9%:'6;%,!#####<=9!>!

!

>; 63'*'#!?!.)$0&&#++#!

!

?#"#!@'<,6,9A%!3)!6,1!9B0<,1!CCCCCCCCCCCCCCCCCC##<=9!D!

?#?#!E;F)+'G,1!CCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCC##<=9!H!

%# I,&'%6'J%B!6%!;';6',+)&%!

;# .,()*+,!3)!6%!6)&+0B%!

?#># /6)&&'8*!3)!+A+06,1!CCCCCCCCCCCCCCCCCCCC#<=9!K!

?#L# M)+,3,6,9A%!3)!6%1!1)1',*)1!CCCCCCCCCCCCCC##<=9!N!

%# O'*=('&%1!

;# P*+)BQB)6%&'8*!)*+B)!9B0<,1!

&# O'R01'8*!()3',1!3)!&,(0*'&%&'8*!4!B)3)1!1,&'%6)1!

3# 5&+'G'3%3)1!&,(<6)()*+%B'%1!

!

@; 4A0+,0*'B3C!&)$,+/0.#$!?!&)*#&&'.#!%#$/)&'#&;!

>#"#!O)!6,1!<B,<',1!9B0<,1!CCCCCCCCCCCCCCCCCCC<=9!"L!

>#?#!O)!-)&+0B%!.=&'6!/012%3'!CCCCCCCCCCCCCCCCC##<=9!"D!

>#>#!/*!6%!M)3'%+)2%!::SQ5678*3'9%:'6;%,!CCCCCCCCC##<=9!"D!

!

D; 9#3*+,$'#3)$!CCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCCC#<=9!"H!



! #!

!
:; <3/)*).)3/)$!

!
-)&+0B%!.=&'6!/012%3'QPB%20B2)+%!/BB%J%!*%&)!)*!1)<+')(;B)!3)!?T"?!&,*!)6!

,;F)+'G,!3)!&0;B'B!)6!G%&A,!)U'1+)*+)!)*!6%!V,(0*'3%3!50+8*,(%!W%1&%!&,*!

B)1<)&+,!%6!&,*&)<+,!4!3)1%BB,66,!3)!6%!-)&+0B%!.=&'6#!

!

/*+B)!101!<B',B'3%3)1!'*'&'%6)1X!1)!)*&,*+B%;%!)6!&B)%B!&60;1!3)!6)&+0B%!R=&'6!%!

<%B+'B!3)6! &,*+%&+,!&,*!;';6',+)&%1!<Y;6'&%1! '*+)B)1%3%1!)*!3'R0*3'B! 6%!-.!4!

<B,(,&',*%B!6%!6)&+0B%!)*+,B*,!%!)1+%!7)BB%(')*+%#!

!

/6! &)*+B,! 5678*3'9%:'6;%,! )1! 0*,! 3)! 6,1! )1<%&',1! &06+0B%6)1! 4! 3)! ,&',! 3)!

B)R)B)*&'%!3)!6%!&%<'+%6!G'J&%A*%#!O)!B)&')*+)!&B)%&'8*!4!&,*!0*%!M)3'%+)2%!

Z0)! 3)1+%&%! <,B! 6%! &%6'3%3! 3)! 101! 1)BG'&',1X! '*1+%6%&',*)1! 4! %&+'G'3%3)1!

&06+0B%6)1X! 1')(<B)!)*(%B&%3%1!3)*+B,!3)!0*%!%<0)1+%!<,B!0*!(,3)6,!3)!

[;';6',+)&%!%&&)1';6)!)!'*&601'G%\#!

!

-%! R'B(%! 3)! 0*! &,*G)*',! 3)! &,6%;,B%&'8*"!)*+B)! -)&+0B%! .=&'6! /012%3'Q

PB%20B2)+%!/BB%J%!&,*!M)3'%+)2%!::S!7%!10<0)1+,!0*!'(<,B+%*+)!'(<061,!%6!

3)1%BB,66,! 3)! 6%! -.! )*! /012%3']! %1A! 1)! &,*G'B+'8! )*! &)*+B,! <',*)B,! )*! 6%!

<0)1+%!)*!(%B&7%!3)!'*'&'%+'G%1^!F,B*%3%!"T!3'&')(;B)!?T"??X!R,B(%&'8*!3)!

6%!<6%*+'66%X! %3Z0'1'&'8*!3)! R,*3,!)*! -.! 4!,B9%*'J%&'8*!3)! &60;1!3)! 6)&+0B%!

R=&'6#!

!

-%1! B)1<,*1%;6)1!3)!M)3'%+)2%!::SX!56%1*)!M%B+A*!4!VB'1+'*%!5B%*%X! F0*+,!

&,*! :6%*&%! M%+%X! '(<061,B%! 3)! -)&+0B%! .=&'6! /012%3'X! &,'*&'3')B,*! )*! 6%!

*)&)1'3%3! 3)! '*'&'%B! )6! <B,4)&+,! <'6,+,! &,*! 0*! <%B! 3)! &60;1! 30B%*+)! )6!

<B'()B! 1)()1+B)! 3)! ?T">#! _%B%! )66,X! 1)! ,<+8! <,B! B)&0BB'B! %! 6,1! &,*+%&+,1!

B)%6'J%3,1! <,B! -.! /012%3'! &,*! 3'G)B1%1! %1,&'%&',*)1! 4! )*+'3%3)1 > !Z0)!

!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
"!7++<^``6)&+0B%R%&'6)012%3'#a,B3<B)11#&,(`)*+'3%3)1Q&,6%;,B%3,B%1`!
?!7++<^``aaa#4,0+0;)#&,(`a%+&7bGc@d<;(eWNZ;T!
#!$%%&'(()*+%,-./.+0)*,12.30456-3&-*114+67(*8%03.3*19+6).:6-.36-.1(!



! ;!

+B%;%F%*! )*! 6%! V5W! &,*! &,6)&+'G,1! &,*! 3'R'&06+%3)1! 6)&+,B%1! 4`,! 3)!

&,(<B)*1'8*#!!

!

I)!)1+%;6)&')B,*!<,B!+%*+,! 6%1! R)&7%1X!0*!*Y()B,!3)!1)1',*)1!4!)6!)1<%&',!

(=1! &,*G)*')*+)! 3)! 6%! M)3'%+)2%! <%B%! &,()*J%B! )6! <B,4)&+,! &,*! 3,1!

%1,&'%&',*)1^!O'16);'!f51,&'%&'8*!3)!O'16)U'%!3)!/012%3'g!4!.IO_W!f.0*3%&'8*!

IA*3B,()! 3)! O,a*! 3)6! _%A1! W%1&,gX! )*+'3%3)1! Z0)! 3)13)! 0*! <B'*&'<',! 1)!

7%;A%*! (,1+B%3,! (04! '*+)B)1%3%1! )*! 6%! 6)&+0B%! R=&'6! <%B%! 101! <)B1,*%1!

010%B'%1#!5(;%1!)*+'3%3)1!<%B+'&'<%B,*!%&+'G%()*+)!)*!6%!F,B*%3%!3)6!"T!3)!

O'&')(;B)X! F0*+,! %! 6%! 511,&'%&'h! -)&+0B%! .i&'6! 4! B)1<,*1%;6)1! 3)! ,+B,1!

=(;'+,1X!+%*+,!&%+%6%*)1!&,(,!G%1&,1#!

!
!

>; 63'*'#!?!.)$0&&#++#!
!
-,1! 3,1! <B'()B,1! &60;1! 3)! 6)&+0B%! R=&'6! )*! /012%3'! 1)! 3)1%BB,66%B,*! )*! 6%!

M)3'%+)2%! ::S! 3)! 5678*3'9%:'6;%,! )*+B)! 6,1! ()1)1! 3)! %;B'6! 4! (%4,! 3)!

?T">#! 5! 6,! 6%B9,! 3)! &0%+B,! 1)1',*)1X! 0*%! <,B! 1)(%*%X! 3)! 0*%! 7,B%! 3)!

30B%&'8*#!

!

/6!609%BX!0*%!1%6%!%&B'1+%6%3%!)*!6%!1)90*3%!<6%*+%!3)!6%!M)3'%+)2%X!G'1';6)!%6!

B)1+,!3)!<)B1,*%1!010%B'%1X!%(<6'%!4!60('*,1%!4!&,*!)Z0'<%(')*+,!+j&*'&,!

%03',QG'10%6#!

!

!
!
!
!

!
!
!
!

!

! !



! <!

-%!3'*%('J%&'8*!3)!6%1!1)1',*)1!&,BB'8!%!&%B9,!3)!:6%*&%!M%+%!f-)&+0B%!.=&'6!

/012%3'g#!

!

/*! &0%*+,! %! 6,1! (%+)B'%6)1^! 6%! M)3'%+)2%! <,B! )*+,*&)1! %Y*! *,! 7%;A%!

%3Z0'B'3,!)6!R,*3,!&,(<6)+,!3)!6';B,1!3)!6)&+0B%!R=&'6!4!*,!+)*A%!&%<%&'3%3!

<%B%!R'*%*&'%B!6,1!"?!)F)(<6%B)1!(Y6+'<6)1#!@%(<,&,!)*!%Z0)6!(,()*+,X!6%1!

;';6',+)&%1!G%1&%1!&,*+%;%*!&,*!R,*3,!-.!<%B%!<,3)B!)1+%;6)&)B!<Bj1+%(,1!

'*+)BQ;';6',+)&%B',#!@B%1!6%!&,*106+%!&,*!6%1!)*+'3%3)1!<%B+'&'<%*+)1X!1)!66)98!

%!0*!%&0)B3,!<%B%! B)<%B+'B!)6! &,1+)!3)! 6,1! 6';B,1! f)F)(<6%B)1!Z0)!3)1<0j1!

1)BA%*!<%B%!6,1!<%B+'&'<%*+)1g!)*!+B)1!<%B+)1^!M)3'%+)2%Q%1,&'%&'8*QR%('6'%1#!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

>;:; E'%#+#FG0!.)!+#$!F&,%#$!
H&,%#!:=!$'k,1!4!*'k%1!3)!)*+B)!H!4!""!%k,1!&,*!+B%1+,B*,1!3)!%<B)*3'J%F)X!

<B'*&'<%6()*+)! 3'16)U'%#! /6! 9B0<,! '*'&'%6! R0)! 3)! "?X! %0*Z0)! )*! 1)1',*)1!

<,1+)B',B)1! 1)! R0)B,*! 10(%*3,! %690*,1! (=1! f1'*! 3'R'&06+%3)1! 6)&+,B%1gX!

7)B(%*,1!,! %('9,1! 3)! 6,1! <%B+'&'<%*+)1! Z0)! %*'(%3,1! <,B! j1+,1X! <)3A%*! %!

101!<%3B)1!4!(%3B)1!<,3)B!%&03'B!%6!&60;#!!

!

5&03A%*! 6,1! 1=;%3,1! %! 6%!(%k%*%X! %&,(<%k%3,1! <,B! 101! <%3B)1! 4!(%3B)1X!

1,&',1! 3)! O'16);'! 4! &,(,! <%B+)! 3)! 6%1! %&+'G'3%3)1! <B,9B%(%3%1! <,B! 6%!

51,&'%&'8*#!

!

!

!



! =!

H&,%#!>=! l8G)*)1!3)!)*+B)!?T!4!>T!%k,1!&,*!3'1&%<%&'3%3!'*+)6)&+0%6X!)*!10!

(%4,BA%! 1A*3B,()! 3)! O,a*#! O,&)! <%B+'&'<%*+)1X! %&,(<%k%3,1! )*! &%3%!

1)1'8*! <,B! 0*%! (,*'+,B%! 3)! 6%! .0*3%&'8*#! 5&03A%*! 6,1! (%B+)1! %! 6%! +%B3)X!

3)*+B,!3)6!7,B%B',!3)!%&+'G'3%3)1!)U+B%!Z0)!6)1!R%&'6'+%!6%!.IO_W#!

!

!

!

!

!

!

!

!

!

>;>; I-J)/'A#$!
!

K#*'0+'L0&!+0!-'-+'#/)*0!*#(#!)$%0*'#!%M-+'*#;!

5(;,1!9B0<,1X!<,B!&'B&0*1+%*&'%1!3'1+'*+%1!<)B,!B)6%&',*%3%1!&,*!3'R'&06+%3)1!

6)&+,B%1X!)1+%;%*!R,B(%3%1!<,B!<)B1,*%1!*,!7%;'+0%6)1!)*!0*!)1<%&',!6)&+,B!

&,(,!)1!6%!;';6',+)&%#!!

!

I)! )1+%;6)&'8! Z0)! 6%1! <B'()B%1! 1)1',*)1! 3)! 6,1! &60;)1! &,()*J%B%*! 1')(<B)!

<,B! 0*%! G'1'+%! 90'%3%X! %! &%B9,! 3)6! <)B1,*%6! 3)! 6%! M)3'%+)2%X! <,B! 6%1!

'*1+%6%&',*)1X! 3%*3,! %! &,*,&)B! %! 6,1! <%B+'&'<%*+)1! 6,1! )1<%&',1X! )6! R,*3,!

3'1<,*';6)! 4! )6! R0*&',*%(')*+,! 3)6! 1)BG'&',! 3)! <Bj1+%(,X! 01,! 3)!

,B3)*%3,B)1X!)+&C!

!

/*! )6! &%1,! 3)! 6,1! *'k,1! 4! *'k%1! f)*! 6%! M)3'%+)2%! &0)*+%*! &,*! 0*! )1<%&',!

'*R%*+'6!3)3'&%3,!)1<)&'%6()*+)!%!)66,1!)*!6%!<B'()B%!<6%*+%X!Z0)!%690*,1!4%!

&,*,&A%*g!6%!B)%6'J%&'8*!3)6!&60;!)*!0*!)1<%&',!3)1+'*%3,![%!6,1!(%4,B)1\!6)1!

1'BG'8!3)!'(<061,!%!&,*,&)B!(=1!)*!<B,R0*3'3%3!)6!B)1+,!3)!6%1!'*1+%6%&',*)1#!

!

!
!



! >!

!

/*!)6! &%1,!3)! 6,1! F8G)*)1!O,a*X!)6!7)&7,!3)!7%&)B!%&+'G'3%3)1! R0)B%!3)! 6%1!

'*1+%6%&',*)1!7%;'+0%6)1! f6%! <B,<'%! .0*3%&'8*g! 6)1! <B,<,B&',*8!%0+,*,(A%! 4!

)(<,3)B%(')*+,! &,(,! *0)G,1! 010%B',1! 4! <Y;6'&,! 6)&+,B! 3)! 6%! ;';6',+)&%#!

fV,(,! %<0*+)! B)1%6+%BX! Z0)! (0&7,1! 3)! )66,1! 66)9%;%*! &,*! ()3'%! 7,B%! 3)!

%*+)6%&'8*!%6!'*'&',!3)6!&60;X!<%B%!<,3)B!B)&,BB)B!4!&,*106+%B!'*3'G'30%6()*+)!

6,1!1)BG'&',1!4!)1<%&',1!3)!6%!;';6',+)&%g#!

!

4+!1#()3/#!.)!+0!+)*/,&0=!%)&.)&!)+!(').#!0+!+'-&#!?N#!03'(0&!0!+))&!

/6!B)&7%J,!RB,*+%6!%!6%!6)&+0B%!Z0)!+')*)*!)1<)&'%6()*+)!6,1!*'k,1!4!*'k%1!&,*!

3'16)U'%!7%&A%!3)!)1+)!9B0<,!0*![<Y;6'&,!3'RA&'6\!<%B%!)6!3)1%BB,66,!)U'+,1,!3)!

0*! &60;! 3)! 6)&+0B%#! m%4! Z0)! +)*)B! )*! &0)*+%X! Z0)! 3)! '*'&',! *,! )B%! 0*%!

%&+'G'3%3! %! 6%! Z0)! 1)! 70;')B%*! %<0*+%3,! G,60*+%B'%()*+)X! 1'*,! [3'B'9'3,1\!

<,B! 6,1!<%3B)1!4!(%3B)1!Z0)!G)A%*!)*! 6,1! 6';B,1!3)! 6)&+0B%! R=&'6!0*%!<,1';6)!

7)BB%(')*+%!3)!(,+'G%&'8*#!_,B! 6,!+%*+,X!)6!<B'*&'<%6!,;F)+'G,!<%B%!&,*!)1+)!

9B0<,! )B%! )6! 3)! <)B3)B! )6!(')3,! %6! 6';B,X! %*'(%B6)1! %! %&)B&%B1)! %! )66,1! 4! %!

&,(<B,;%B!Z0)!6))B!<,3A%!1)B!R=&'6X!3'G)B+'3,X!*,!0*%![+,B+0B%\#!!

!

/6! ,+B,! 9B0<,X! 1'*! )(;%B9,X! &,*+%;%! 4%! &,*!(,+'G%&'8*! 6)&+,B%! 3)! <%B+'3%#!

n)&,*,&A%*!901+%B6)1!6%!6)&+0B%!<)B,!)*&,*+B%B1)!3'R'&06+%3)1!<%B%!&,*1)90'B!

6';B,1! %3)&0%3,1! %! 10! &%<%&'3%3X! 7'1+,B'%1! Z0)! <03')B%*! )*+)*3)B! 4! 1)90'B!

&,*!R%&'6'3%3X!Z0)!6)1!901+%B%*X!)+&C!

! !



! ?!

!

-,1! (%+)B'%6)1! )*! 6)&+0B%! R=&'6! 6)1! 7%*! %;')B+,! 0*%! <,1';'6'3%3! %! (Y6+'<6)1!

+)(=+'&%1X!%!3'1RB0+%B!3)!6,1!6';B,1X!3)!(%*)B%!Z0)!)1%!(,+'G%&'8*!<0)3)!4%!

%6'()*+%B1)#!

!

>; @;!4+)**'B3!.)!+#$!/G/,+#$!
!

!!!!!!!!!!!!!!!!!!_%B%!)6!9B0<,!3)!O'16);'!1)!)1&,9'8!O"0!A,)+/0!0+!(,3.#!)3!PQ!.G0$RC!<,B!1)B!

0*%! 7'1+,B'%! Z0)! <,3A%*! &,*,&)B! )*! ,+B,! R,B(%+,! f<)6A&06%X! 3';0F,1!

%*'(%3,1X! &0)*+,1Cg! 4! 3)! 6%! Z0)! +0G')B%*! B)R)B)*&'%#! O%;%! F0)9,! <%B%!

+B%+%B6,! 3)13)! 0*%! G'1'8*! (=1! '*R%*+'6X! 6%1! %G)*+0B%1! )*! 9)*)B%6X! 4! 3)13)!

+)(%1! (=1! )1<)&AR'&,1^! 6%! 9),9B%RA%X! 6,1! '3',(%1X! )6! &%B=&+)B! 3)! 6,1!

<)B1,*%F)1X!6%1!&06+0B%1X!)+&#!

!

!
!

!!!!!!!!!!!!!!!!!!/*! )6! &%1,! 3)6! 9B0<,! .IO_W! 1)! ,<+8! <,B! O4+! %)&&#! .)! +#$! S0$5)&A'++)RC!

;01&%*3,! 0*%! +)(=+'&%! Z0)! <03')B%! )*9%*&7%B! %! 6%! (%4,BA%X! &,(,! )1! )6!

('1+)B',`+)BB,B#!-%1!%G)*+0B%1!3)!I7)B6,&2!m,6()1!6)1!B)106+%;%*!&,*,&'3%1!

<)B,! *0*&%! 7%;A%*! 6)A3,! 0*! &6=1'&,! 3)! 6%! 6'+)B%+0B%! *'! )1+%! 7'1+,B'%! )*!

&,*&B)+,#!

!



! @!

!
!

!

!

>; D;!T)/#.#+#FG0!.)!+0$!$)$'#3)$!

!

0; 8'32('*0$!

/*!6%!%&'()&0!$)$'B3!1)!<B)1)*+%!6%!%&+'G'3%3!4!1)!+,(%!&,*+%&+,!&,*!6,1!

6';B,1!4!&,*!)6!9B0<,!!

Q_B)1)*+%&',*)1^! n)<%B+,! 3)! 6';B,1! 4! F0)9,! 3)! *,(;B)1! f3'1+'*+,1X! )*!

R0*&'8*!3)!1'!6,1!<%B+'&'<%*+)1!1)!&,*,&A%*!)*+B)!1A!,!*,g#!

QV7%B6%!1,;B)!6,1!901+,1!3)!6)&+0B%!f+)(=+'&%1X!R,B(%+,1X!Cg!

Q/U<6'&%&'8*!1,;B)!Z0j!)1!0*!&60;!3)!6)&+0B%!fB)R,BJ%B!'3)%!3)!9B0<,X!3)!

)Z0'<,X!3)!1,6'3%B'3%3X!3)![<)B+)*)&)B!%!%69,!'(<,B+%*+)\X!6%1!*,B(%1!4!

6%!6';)B+%3g!fG)B!5*)U,1!"!4!?g!

Q/U<6'&%&'8*! 1,;B)! 6%! 6)&+0B%! R=&'6! f&,*!%<,4,!%03',G'10%6g^! )F)(<6,!3)6!

GA3), L !3)! 6%1! [)1&%6)B%1! <'%*,\^! )6! ,;F)+'G,! 6))B! <)B,! &,*! 0*%!

7)BB%(')*+%!&,*!6%!Z0)!*,1!&,1+%B=!()*,1g!

!

5! 6,1! *'k,1! &,*! 3'16)U'%X! 7%&)B6)1! G)B! 3)13)! )6! <B'()B!(,()*+,X! Z0)!

%Z0)66%!%&+'G'3%3!*,!)1+%;%! B)6%&',*%3%!&,*!)6! &,6)9',X! 6%1! &6%1)1!,! 6,1!
!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
;!$%%&'((5554A6,%,:*4+67(5.%+$BCD")E$"8F.GA5!



! HF!
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¿Te 
atreves? 



¿Quién fue 
Sherlock 
Holmes? 







Familia 
Baskerville 

! Sir Hugo 

! Sir Charles 

! Sir Henry 
 

Otros 

! Sherlock Holmes 

! Watson 

! Mortimer 





Barrymore,  
el 
mayordomo 
 
 
 
Su mujer,  
la señora 
Barrymore 

La mansión Baskerville y nuevos personajes 



¿Profesión? 



Mujeres 

! Señora 
Barrymore 

! Hermana de 
Stapleton 

! Laura Lyons 
 

Hombres 

! Sherlock Holmes 
! Watson 
! Mortimer 
! Sir Henry 
! Mayordomo Barrymore 
! Stapleton 
! El fugitivo 



El poder  
de las palabras 





El telégrafo 



http://www.youtube.com/watch?v=MVUkKIbKoeM 
 



¡HOLA!  
 
BIENVENIDOS A ESTE VIAJE 
 
¡Ya somos un club de lectura! 
 
 
 





VAMOS A LEER LIBROS EN LECTURA FACIL 



¿QUE VAMOS A HACER EN EL CLUB DE LECTURA? 

Divertirnos 

Hablar        LEER 

Imaginar          Adivinar 

Aprender      Inventar 



NORMAS DEL CLUB 

!  Hay que ser puntuales 

!  Silencio en la biblioteca 

!  Acordarse de traer el libro a cada sesión 

!  No hace falta leer el libro en casa 

!  Respetarnos los unos a los otros: turnos de palabra 

!  Las decisiones las tomamos entre todos y todas 

!  SOMOS AMIGOS. Nos ayudaremos unos a otros 



¿NOS SUBIMOS? 



Hablemos de viajar! 



EL VIAJE DE PHILEAS FOGG 



LOS TRANSPORTES 







!"#$%&'("$)
•  Picaporte  

•  Inspector Fix 



Egizu 
kulturagaTik!! 





¡2 entradas! 



"*)*"('&%)%#+"&,")
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